

FISHING トピック No.14

よる ていぼう だいかくとう 夜の堤防で大格闘！

梅雨の晴れ間を利用して、6月25日に開催予定の主催事業「親子で磯探険とカヌー」の際に行うタッチプールの生き物採集へ出かけました。今回のターゲットは…「海底の重戦車」夜釣りで捕獲に挑みました！夜は魚の警戒心が薄れ昼間なかなか釣れない大物に出会える可能性が高まると同時に夜行性の魚に巡り合えます。さて、どんな魚（生き物）に出会えるかな？北九州市内の某所に到着！日が落ちる前に仕掛けを作り、辺りが真っ暗になったら釣り開始！投げ釣りでターゲットを狙っていると…強烈なアタリが！竿先が大きく曲がり、大物の予感。魚と格闘すること数分、上がってきたのは40cmオーバーの「ヘダイ」でした。その後はアタリがなく、釣れるのはヒトデのみ。時間だけが無常にも過ぎていき、帰ろうかなと思った時、久々のアタリが！ヘダイに負けにくいぐらいの引きの強さ。魚と駆け引きしていると急に軽くなり引きもなくなってしまうました。無念、逃げられたと思い仕掛けを回収しているとまた強い引きが！上がってきたのは今回のターゲットである海底の重戦車こと『アカエイ』アカエイはトビエイ目アカエイ科に属するエイの仲間です。大きくなると全長2m体重100kgを超えることも！水中では体の左右にあるヒレを動かし海底に近いところを飛ぶように泳ぎます。貝類・魚類タコやイカなど様々な生き物を捕食する肉食性。貝などを砕いて食べるため、やすり状の強力な歯を持っています。そして、尻尾の真ん中付近にあるトゲには毒があります。また、そのトゲには鋸歯状の「返し」があり一度刺されると抜けにくくなっています。潮干狩りや海水浴などで海に行った際にアカエイの存在を知らずに足で踏みつけて刺されることが多いようです。みなさん、気を付けて下さいね！今回、捕獲したアカエイは期間限定で（7月9日まで）展示予定です。当施設（もじ少年自然の家）に遊びに来た際は観察してみてください。



7月9日まで
エントランスホールにて
てんじよてい
展示予定

